Ecatepec de Morelos, Estado de México, 25 de septiembre de 2014.

POLICÍA DE ECATEPEC DESARTICULA A PRESUNTA BANDA DE ROBACOCHES

En una acción oportuna, policías de Ecatepec detuvieron a cuatro sujetos que presuntamente se dedicaban al robo de automóviles, a usuarios del transporte público y a transeúntes en la zona oriente del municipio.

Los uniformados lograron recuperar un automóvil Chevrolet, tipo Sedan, del que momentos antes habían despojado al conductor, amagándolo con un arma de fuego.

Los hechos ocurrieron en la colonia Granjas Valle de Guadalupe, cuando el afectado solicitó el auxilio de los municipales quienes realizaban rondines de vigilancia y ante los acontecimientos, implementaron el operativo "presencia" que dio como resultado el aseguramiento de esta cuarteta.

Calles más adelante, identificaron el vehículo hurtado minutos antes, tripulado por los cuatro individuos que al verse copados por patrullas, salieron corriendo por diferentes direcciones; pero los policías frustraron su intento de fuga.

En el vehículo, los municipales encontraron una réplica de un arma de fuego y tres celulares. Los detenidos se identificaron como Jorge Iván Sierra Alcázar de 19 años de edad, Isaac Esquivel Flores de 21, José Uriel del Orbe Delgado de 23 e Israel Cortes Jiménez de 33 años de edad, quienes fueron puestos a disposición del Ministerio Público de San Agustín, quedando los hechos asentados en la carpeta de investigación número 344700830646614 por el delito de robo a vehículo.





